

Warum isst der Muslim kein Schweinefleisch?

Es ist Allahs Barmherzigkeit und Güte gegenüber seinen Geschöpfen, dass er uns erlaubt hat, das Reine zu essen, und uns verboten hat, das Unreine zu essen.

die dem Gesandten, dem schriftkundigen Propheten, folgen, den sie bei sich in der Tora und im Evangelium aufgeschrieben finden. Er gebietet ihnen das Rechte und verbietet ihnen das Verwerfliche, er erlaubt ihnen die guten Dinge und verbietet ihnen die schlechten, und er nimmt ihnen ihre Bürde und die Fesseln ab, die auf ihnen lagen. Diejenigen nun, die an ihn glauben, ihm beistehen, ihm helfen und dem Licht, das mit ihm herabgesandt worden ist, folgen, das sind diejenigen, denen es wohl ergeht." (al-A'rāf:157)

Einige derjenigen, die zum Islam konvertierten, gaben an, dass das Schwein der Grund für ihre Konversion zum Islam war.

Da sie im Voraus wussten, dass dieses Tier sehr schmutzig ist und dem Körper viele Krankheiten zufügt, hassten sie es zu essen. Sie dachten, dass die Muslime nur deshalb kein Schweinefleisch essen, weil es in ihrem Buch, das sie heiligen und verehren, verboten ist, bis sie später erkannten, dass es den Muslimen verboten ist, Schweinefleisch zu essen, weil es ein schmutziges Tier ist und sein Fleisch gesundheitsschädlich ist; erst dann begriffen sie die Größe dieser Religion.

Allah, der Allmächtige, sagte:

Verboten hat Er euch nur (den Genuß von) Verendetem, Blut, Schweinefleisch und dem, worüber ein anderer (Name) als Allah(s) angerufen worden ist. Wer sich aber in einer Zwangslage befindet, ohne zu begehrn oder das Maß zu überschreiten, für den ist es keine Sünde. Allah ist Allvergebend und Barmherzig. (al-Baqara:173)

Der Verzehr von Schweinefleisch war auch im Alten Testament verboten.

"ihr sollt für unrein halten das Wildschwein, weil es zwar gespaltene Klauen hat

und Paarzeher ist, aber nicht wiederkäut. Lev 11,8 Ihr dürft von ihrem Fleisch nicht essen und ihr Aas nicht berühren; ihr sollt sie für unrein halten."(Lev 11,7-8)

"Ebenso das Wildschwein, denn es hat zwar gespaltene Klauen, ist aber kein Wiederkäuer. Es soll euch als unrein gelten. Vom Fleisch dieser Tiere dürft ihr nicht essen und ihr Aas dürft ihr nicht berühren."(Dtn 14,8)

Es ist bekannt, dass die Gesetzgebung des Mose mit der Gesetzgebung Jesu übereinstimmt, so wie es im Neuen Testament steht, das Jesus zitiert.

"Denkt nicht, ich sei gekommen, um das Gesetz und die Propheten aufzuheben. Ich bin nicht gekommen, um aufzuheben, sondern um zu erfüllen. Amen, das sage ich euch: Bis Himmel und Erde vergehen, wird auch nicht der kleinste Buchstabe des Gesetzes vergehen, bevor nicht alles geschehen ist. Wer auch nur eines von den kleinsten Geboten aufhebt und die Menschen entsprechend lehrt, der wird im Himmelreich der Kleinste sein. Wer sie aber hält und halten lehrt, der wird groß sein im Himmelreich."(Mt 5,17-19)

Daher ist der Verzehr von Schweinefleisch im Christentum ebenso verboten wie im Judentum.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/de/show/103/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/103/>

Wednesday 4th of February 2026 04:50:14 PM